

6 deniers. 1762, messes, à une livre 4 sols l'une. 1767, le millier de tuiles, à 20 livres. 1771, café de moka à 38 sols la livre.

10 novembre 1746. — Le fermier du Cluzel fait ses payements en argent à la St-Jean-Baptiste et à Noël, donne l'agneau gras aux fêtes de Pâques, les œufs moitié en mai, moitié en août, les poulets et chapons à la St-Martin.

18 novembre 1748. — Les essemens du domaine du Cluzel consistent en 16 raz d'avoine, 3 bichets de blé noir, 3 de seigle trémois, 3 mesures de graine de chanvre, 50 bichets de seigle hyvernaux, 4 de froment, 3 mesures d'orge.

12 juillet 1749. Jacques de Pomey paye 24 journées de couture à Jeanne Cotton et sa sœur, à raison de 8 sous par jour. 20 septembre 1749, il vend à Coste, voiturier de Néronde, un cheval nommé le Commissaire, pour 63 livres. 2 octobre 1749, Tourangeau, menuisier, travaille à Rochefort, à raison de 14 sous par jour pour lui et 12 pour son compagnon. 12 juin 1752, Jacques de Pomey fait marché avec M. Heurtevin, tapissier contrepontier, à 30 sols par jour. 13 avril 1760, Jean Dupérey entre à Rochefort pour laquais et postillon, moyennant 70 livres de gage par année, le justaucorps, la veste et le chapeau.

(*A suivre.*)

P. DE VARAX.